

Dark Impression - when will I be yours?

eine DESPA Shounen-Ai story

Von abgemeldet

Kapitel 3: eine neue Chance für mich

Eine Weile sahen alle vier schweigend auf den Fernseher und irgendwie hofften alle, dass dies nur ein übler Alptraum war, aus dem sie gleich erwachen würden.

"Wenn das aber wirklich stimmt, dass sind wir ziemlich eingerostet" sagte Tsukasa, um die Stille zu brechen und draufhin mussten alle vier lachen.

Hizumi sah den Drummer an und er wusste ganz genau was dieser ansprechen wollte, also gingen die vier in Position und fingen an, zuerst das Lied 'Forbidden' zu spielen. Karyu und Zero waren so erstaunt, dass die E-Gitarre und Bass von Kaito und Yamato genau auf sie abgestimmt waren.

Mehrere Stunden probten D'espairsRay in diesem kleinen, schallgedämmten Raum und zu ihrem Erstaunen waren sie überhaupt nicht eingerostet. Nachdem sie auch noch all die anderen ihrer erfolgreichen Songs problemlos vortrugen, verspürten die vier langsam Hunger und Müdigkeit.

Hizumi sah seine Freunde an und da verstand er, wieso er nun im Körper eines 16-jährigen Jungen lebte. Man hatte ihnen die Chance gegeben, das zu beenden, was sie nicht schafften und waren deshalb wiedergeboren worden. Er schloß kurz seine Augen und ihm fiel auf, wieviel er mit Shinto gemeinsam hatte.

"Lasst uns was essen gehen" sagte der Bandleader und Sänger von D'espairsRay zu seinen Freunden und die vier verließen das kleine Haus, das der Schulband SHADOW gehörte.

// Es ist also Schicksal gewesen, dass wir wiedergeboren wurden. Wir sind da, um ihnen zu helfen und um unser eigenes zu ändern //dachte Hizumi, während sie durch die Straßen gingen, die von der Abendsonne beleuchtet wurden.

Die vier Jungs steuerten auf einen Wohnkomplex zu, der für Zero eher ungewohnt im Anblick war und Tsukasa wunderte sich, wieso Hizumis Name an einen der vielen Türen zu finden war.

Karyu und Zero sahen sich nur kurz an, dann folgten sie dem Drummer und dem Sänger in die Wohnung von Shinto Hizumi, wo der Bandleader von SHADOW seit

einigen Jahren alleine lebte.

"Das Chaos kommt mir etwas bekannt vor" sagte Zero zu Hizumi, wobei Karyu und Tsukasa wussten, was der Bassist meinte und beide mussten nur grinsen. In der Wohnung sah es aus, als hätte jemand eine Zeit lang vergessen, was ein überhaupt Kleiderschrank war.

Innerhalb einer halben Stunde war die Wohnung wieder etwas wohnlich geworden und die vier Jungs saßen um eine Portion Nudeln mit Gemüse, das scheinbar die einzigen Lebensmittel waren, aus denen Tsukasa und Karyu was Essbares machen konnten.

Da Tsukasa, Zero und Karyu nichts genaueres über die Lebensverhältnisse von Yamato, Takeru und Kaito wussten, übernachteten sie bei Hizumis Reinkarnation, wobei den Jungs nicht auffiel, dass sie in der Nacht wieder sie selbst wurden.